



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
26 DE OCTUBRE DE 2022

Comunicación Social

- [NOTAS PRODECON](#)
- [NOTAS FISCALES](#)
- [NOTAS PENSIONES](#)
- [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- [NOTAS NACIONALES](#)
- [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- [CARTONES](#)



Programa "El Defensor Fiscal al Día" conducido por el Delegado de PRODECON en Baja California Sur, Hans Abraham Vázquez Valdez, Invitados; Eduardo Hermilo Reyes Munguía, Asesor jurídico del área de representación legal de Prodecon en Baja California Sur; Tema: "Procedimiento Administrativo de Ejecución" que se transmite por IERTBCS 99.1 FM. (24/10/2022).

[Escuchar aquí](#)



Entrevista a la Delegada de PRODECON en Guerrero, Jazmín Castillo Santana, en el programa "RTG Noticias", que se transmite por Radio y Televisión de Guerrero. Tema: Manual de Cumplimiento Tributario 2022. (20/10/2022).

[Escuchar](#)



Entrevista al Delegado de PRODECON en Tamaulipas, José Alfredo Serrano Yáñez, en el programa "Las historias que nos rodean", que se transmite por W1420. Tema: Manual de Cumplimiento Tributario 2022. (20/10/2022).

[Escuchar](#)

EL UNIVERSAL

[Hacienda ajusta actualización del estímulo fiscal a gasolinas para proteger a consumidores](#)

Con el fin de seguir protegiendo el poder adquisitivo de la población, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) ajustó la actualización para el subsidio que otorga por medio del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) que pagan los consumidores de gasolinas.

CRÓNICA

[Aprueba Senado en fast track ley de ingresos; autoriza deuda de 1.1 billón de pesos](#)

Con 64 votos a favor, 42 en contra y 2 abstenciones, el pleno del Senado aprobó en fast track la Ley de Ingresos de la Federación, que establecen ingresos públicos por 8.3 billones de pesos (bdp), con una estimación de crecimiento de 3% para el PIB, y no contempla la creación de nuevos impuestos, ni aumentos a los vigentes.



[El SAT no embargó ranchos y casas al expresidente Fox por Oceanografía](#)

Un video en Facebook asegura que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) embargó ranchos y casas, además de aplicar cateos contra el expresidente Vicente Fox por el caso Oceanografía, pero es desinformación. Se saca de contexto una resolución contra dicha empresa.



[SAT: cómo imprimir fácil tu Cédula de Identificación Fiscal con RFC](#)

Hay una serie de obligaciones fiscales derivadas de generar ingresos con una actividad económica, comenzando con darte de alta ante el Registro Federal de Contribuyentes (RFC) para que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) te reconozca y puedas hacer diversos trámites contando con ese número de identidad ante la autoridad recaudadora de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

[Baja en recaudación federal afecta en participaciones](#)

Chihuahua, Chih.- La baja recaudación que el gobierno federal ha tenido en lo que corresponde al IEPS, IVA e ISR, afecta en la distribución de las participaciones federales, expresó Ernesto Cordero, asesor financiero del gobierno del Estado.

elContribuyente

[Actualiza tu domicilio fiscal antes de 2023 y evita sanciones](#)

En 2023 iniciará el uso obligatorio de la [versión 4.0](#) del Comprobante Digital por Internet (CFDI) o factura electrónica, que entre sus cambios principales considera la obligatoriedad de incluir el código postal del domicilio fiscal y el nombre tanto del emisor como del receptor.



[Plantea Reyes Galindo iniciativa de estímulos fiscales para empresas que empleen a personas con discapacidad](#)

Estímulos y descuentos fiscales para aquellas empresas, establecimientos mercantiles o negocios que pertenezcan o empleen a personas con discapacidad en el estado, propuso a través de una iniciativa de reforma el diputado del Partido del Trabajo, Reyes Galindo Pedraza.



[MSI cobran popularidad en gastos del hogar, servicios e impuestos](#)

Para llevar un mejor control de sus finanzas, seis de cada 10 consumidores en México prefieren hacer compras o pagos en línea a través de programas de Meses Sin Intereses (MSI), que de forma física, ya sea para cubrir los gastos base del hogar, de esparcimiento, de servicios, impuestos u otras obligaciones, reveló un reciente estudio de PayPal.

[¿Qué es la previsión social y cómo se deduce?](#)

Para efectos del Impuesto Sobre la Renta (ISR), la previsión social es un gasto que puede considerarse como una deducción autorizada, siempre que —en conformidad al artículo 27, fracción XI de dicho ordenamiento— las [prestaciones correspondientes](#) se otorguen en forma general en beneficio de todos los trabajadores.

FISCALIA

[Se proyecta registro público de beneficiarios finales a partir de 2023](#)

De acuerdo con el documento “Estándares Internacionales sobre la Lucha contra el Lavado de Activos y el Financiamiento del Terrorismo y la Proliferación. Las Recomendaciones GAFI”, publicado en febrero de 2021 por el Grupo de Acción Financiera (GAFI), la figura de beneficiario final se define como la persona (o grupo de personas), natural que finalmente posee o controla un cliente y/o la persona natural en cuyo nombre se realiza una transacción. Incluye también a las personas que ejercen el control efectivo final sobre una persona jurídica u otra estructura.

FISCALIA

[Régimen de condominio: Tratamiento fiscal](#)

Cuando se forma un grupo para hacer gastos comunes en condominios o en asuntos vecinales, normalmente optan por asociarse formalmente en un ente jurídico utilizando la figura de la Asociación Civil. Estas asociaciones tienen un trato fiscal específico que debe conocerse para cumplir adecuadamente con las obligaciones fiscales que correspondan.

FISCALIA

[Realizo actividades vulnerables debajo del umbral ¿Qué obligaciones tengo?](#)

El Artículo 17 de la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita (Ley Antilavado) establece un listado de actividades consideradas como vulnerables.

NOTAS PENSIONES



[Traspaso de afores en periodos de minusvalías puede contraer 32% el saldo ahorrado: Consar](#)

La Consar informó que un trabajador que se traspasa reiteradamente entre afores, con un menor rendimiento neto, reduce 12.5% su saldo ahorrado; no obstante si el traspaso se realiza en periodos de minusvalías se contrae 32% el monto de la cuenta afore.



[México tiene reserva de 150 mil mdp para contingencias: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el país cuenta con [una reserva de 150 mil millones de pesos](#) en la Tesorería de la Federación para atender contingencias.



[Aumentaron reservas y solvencia del IMSS: Robledo](#)

El director del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, sostuvo que luego de la pandemia de covid-19 el instituto debe ampliar su personal y se harán basificaciones de plazas para atender a la mayor cantidad de derechohabientes con que ha contado en la historia, 21.5 millones de trabajadores inscritos.

EL UNIVERSAL

[BIS realiza prueba piloto con 4 bancos centrales para el uso de monedas digitales](#)

El Banco de Pagos Internacionales (BIS por sus siglas en inglés) informó que junto con cuatro bancos centrales realizó una prueba piloto para el uso de monedas digitales por medio de instituciones de crédito.

EL UNIVERSAL

[Ford abandona el mercado ruso en respuesta a la invasión de Ucrania](#)

Washington.- Ford anunció este miércoles que abandonó el mercado ruso tras la venta de su participación en la empresa conjunta Sollers Ford como consecuencia de la invasión rusa a Ucrania.



[Raquel Buenrostro desata 'cascada' de despidos y renuncias en Secretaría de Economía](#)

La secretaria de Economía, [Raquel Buenrostro](#), [pidió el martes la renuncia](#) de cuatro directores generales y de un jefe de unidad, cuestionando su integridad personal, acusándolos de ocultar información y amenazándolos con levantarles actas administrativas si es que no entregaban 'bien', informaron a El Financiero fuentes con conocimiento del tema.



[Alta inflación durará 'un buen rato' con un 'superdólar', advierte Banco Mundial](#)

La depreciación de las monedas frente al dólar es una presión adicional para los precios de [las materias primas](#), lo que podría prolongar el periodo de alta inflación, advirtió este miércoles el Banco Mundial.



[Descarbonizar es más fácil si un país recibe mayores apoyos: Honeywell](#)

El director de Desarrollo de Mercado en [Honeywell](#), Willie Coetzee, afirmó que entre más apoyo se ofrezca por parte de las autoridades hacia los organismos privados y empresas, más fácil es el proceso de descarbonización en un país para pasar a nuevas energías renovables.

[Industria de deporte genera más de 17 mil millones de pesos de derrama económica en CDMX](#)

El titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), Fadlala Akabani Hneide, señaló que con base a las cifras elaboradas con información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), la industria deportiva y fitness genera anualmente una derrama económica 17 mil 440 millones de pesos.

[López Obrador afirma que frenó la devaluación que el peso sufrió por 36 años](#)

Con una gráfica comparativa entre los últimos siete sexenios en este país, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró este miércoles que su gobierno detuvo la [devaluación del peso mexicano](#) que había sido continua en los últimos 36 años, desde el sexenio de Miguel de la Madrid hasta el de Enrique Peña Nieto.



[Economía sorprende en agosto al avanzar más de lo previsto](#)

La economía sorprendió al mercado al crecer en agosto más de lo que había anticipado el Inegi, por lo que se prevén mejores datos para el tercer trimestre y el resto del año.

El Sol de México

[Inbursa guarda silencio sobre compra de Banamex](#)

A casi una semana de que Banorte salió de la puja por [Banamex](#), Grupo Financiero Inbursa guardó silencio sobre sus intenciones de continuar con el proceso de compra de dicho banco.



[Inflación marcará el ritmo, nivel y duración de la "tasa terminal": Gerardo Esquivel](#)

El subgobernador del Banco de México, Gerardo Esquivel, considera inconveniente llevar la postura monetaria a niveles excesivamente restrictivos en un afán por abatir la inflación aunque a costa de una economía frágil, por lo que debería comenzarse a pensar en cerrar el ciclo alcista de la tasa clave de interés.

La Jornada

[Desestima AMLO versiones de devaluación del peso frente al dólar](#)

Al desestimar las versiones de una inminente devaluación del peso frente al dólar, el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que en su cuarto año de gobierno, el peso se ha apreciado en 1.1 por ciento, mientras que en los últimos seis sexenios ha habido devaluaciones en menor o mayor medida.

La Jornada

[Riesgos financieros entran al top 10 de las preocupaciones mundiales](#)

Ciudad de México. Un claro indicador de la preocupación en muchas geografías del mundo sobre la inflación, el alza de tasas de interés o el crecimiento económico es que tres riesgos financieros están dentro de la lista de los 10 mayores riesgos que percibe la gente, reveló la aseguradora Axa.

La Razón

[Inbursa en indefinición si continúa, o se retira en pelea por Banamex](#)

El director de Relación con Inversionistas de [Inbursa](#), Frank Aguado, mantuvo en indefinición la postura del banco, frente a si continúa o no, en el proceso de participación para la compra de Banamex, por parte de Citigroup.

La Jornada

[La ciberseguridad es un problema político: José Cepeda](#)

Establecer un marco regulatorio en ciberseguridad requiere de la colaboración entre diferentes países, de acuerdo con el senador español, miembro de la Unión Interparlamentaria (IPU), una organización que agrega a 177 congresos nacionales del mundo.

EL UNIVERSAL

[AMLO acusa tardanza en el juicio de Genaro García Luna en EU](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador acusó que el juicio por narcotráfico en contra del exsecretario de Seguridad del expresidente Felipe Calderón, Genaro García Luna, está tardando muchísimo pues el exfuncionario lleva tres años en una cárcel en Estados Unidos y está detenido el proceso.



[Sheinbaum se une a llamado de unidad de AMLO](#)

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, admitió este miércoles 26 de octubre que [dentro de Morena](#) pueden existir diferencias, pero afirmó que el proyecto de nación está “por encima de todo”.



[¡Agárrate, Layda Sansores! Monreal tomará acciones legales por filtración de conversaciones](#)

El senador Ricardo Monreal adelantó este miércoles que tomará acciones “ante las instancias legales competentes” por la filtración hecha por Layda Sansores de [supuestas conversaciones con Alejandro Moreno, presidente del PRI](#).



[Senadora del PRI exige renuncia de Alejandro Moreno tras filtraciones de audios](#)

La ex candidata del PRI a la gubernatura de Zacatecas, Claudia Anaya, exigió la renuncia de Alejandro Moreno a la presidencia de su partido, después de que Layda Sansores, gobernadora de Campeche, en su programa Martes del Jaguar, revelara el pacto entre el líder partidista y Ricardo Monreal, coordinador de Morena, para que su hermano David Monreal ganara las elecciones a gobernador en junio de 2021.



[López Obrador pide una tregua entre Layda Sansores y Ricardo Monreal: “No hay que tener enemigos”](#)

Ante la confrontación mediática que se ha dado entre la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, y el senador Ricardo Monreal, [el presidente Andrés Manuel López Obrador](#) pidió a ambos buscar la unidad. Durante la conferencia matutina de este miércoles, dijo que está bien que haya polémica para defender al Movimiento, no deben crearse este tipo de problemas.

CRÓNICA

[PRI, PAN y PRD van por reforma electoral que no vulnere al INE ni al TEPJF](#)

Los coordinadores parlamentarios del PRI, PAN, y PRD cerraron filas al pronunciarse por una reforma político electoral, pero nada que vulnere al INE y al TEPJF. Así lo dijeron durante la instalación de las Comisiones Unidas de Reforma Político-Electoral; Puntos Constitucionales; y Gobernación, cuyos integrantes se encargarán de dictaminar una propuesta, derivada de 104 iniciativas presentadas por todos los grupos parlamentarios, así como una recibida desde el Poder Ejecutivo.



[Aborto legal va en Quintana Roo](#)

La XVII Legislatura del Congreso de Quintana Roo aprobó la reforma constitucional que permitirá a las fuerzas armadas permanecer en las calles hasta el 2028 y las reformas al Código Penal en materia de derechos sexuales y reproductivos de la mujer, con lo cual se despenaliza el aborto hasta la décimo segunda semana del embarazo.

El Sol de México

[Juicio en EU contra García Luna está tardando "muchísimo", lamenta AMLO](#)

Andrés Manuel López Obrador, presidente México, aseguró “está tardando muchísimo” el juicio por presuntos nexos con criminales en contra de [Genaro García Luna](#), ex secretario de Seguridad en el Gobierno de Felipe Calderón, en una Corte de Nueva York, EU.

La Razón

[“Basura”, lo revelado por Layda Sansores, dice Ricardo Monreal; acudirá ante instancias legales](#)

El coordinador de Morena en el Senado, [Ricardo Monreal](#), aseveró que independientemente de que el contenido que presentó en su programa la Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, es “basura” y “falso”, él ejercerá su derecho ante instancias legales por las violaciones a la Constitución y a la ley.

[Respalda AMLO al director del IPN, Arturo Reyes, frente a conflicto estudiantil](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio su respaldo al director del Instituto Politécnico Nacional, Arturo Reyes Sandoval, en medio de las protestas estudiantiles. Lo calificó como "un buen hombre, buen científico" formado en una familia politécnica.



["Juicio de García Luna está tardando muchísimo": AMLO](#)

Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, Consideró que el juicio de García Luna en Estados Unidos "está tardando muchísimo". Dijo que van tres años desde la detención del exsecretario de Seguridad y "todavía no hay nada (de sentencia)".



[Solicitan renuncia a funcionarios encargados del T-MEC en Secretaría de Economía](#)

Sigue la salida de directores generales de la subsecretaría de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, en donde les pidieron la renuncia o decidieron renunciar al menos seis funcionarios de la instancia encargada de la defensa de México ante los paneles del [T-MEC](#), como lo es la política energética.



[Quintana Roo despenaliza el aborto y se une a marea verde](#)

El [Congreso de Quintana Roo](#) despenalizó el [aborto hasta las 12 semanas de gestación](#), con lo que se convirtió en el estado número 11 en pintarse de verde al permitir la Interrupción Legal del Embarazo (ILE).



[Covid-19, principal causa de muerte de los mexicanos en 2021: INEGI](#)

En México fallecieron un millón 122 mil 249 personas en el año 2021 y las tres principales causas de muerte fueron covid-19, enfermedades del corazón y diabetes mellitus, informó hoy 26 de octubre de 2022 el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

[Agricultura convoca a proteger al país de la influenza aviar AH5N1](#)

Productores, expertos en sanidad animal, salud humana, fauna silvestre y áreas naturales protegidas se reunieron para establecer una estrategia conjunta para proteger al país de la Influenza aviar de alta patogenicidad AH5N1, desde la óptica del concepto “Una Sola Salud”.

EXCELSIOR

[Vecinos de Ecatepec bloquean ambos sentidos de Avenida Central; exigen agua](#)

Un grupo de vecinos del municipio de Ecatepec bloquearon esta mañana la Avenida Central a la altura de la avenida Palomas para exigir que les sea restablecido el servicio de agua potable que desde hace tres meses les fue suspendido.

[Violencia contra mujeres en CDMX va en detrimento, asegura Claudia Sheinbaum](#)

En casi tres años, los casos de muertes violentas de mujeres, como feminicidios, en la Ciudad de México disminuyeron un 28 por ciento, de acuerdo con la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Asimismo, en conferencia el 25 de octubre de 2022, se destacó que las vinculaciones a proceso de agresores de mujeres incrementó 62%.

CRÓNICA

[Rusia realiza simulacro de lanzamiento nuclear masivo supervisado por Putin](#)

Rusia efectuó hoy las maniobras de sus fuerzas nucleares estratégicas "Grom" (Trueno), que son presididas por videoconferencia por el presidente ruso, Vladímir Putin.



[Rishi Sunak se da tiempo para elaborar plan económico de Reino Unido](#)

El nuevo primer ministro británico, Rishi Sunak, aplazó la presentación de su plan presupuestario para tranquilizar a los mercados y se comprometió a reinstaurar una moratoria sobre la fracturación hidráulica este miércoles, en su primer día completo en el cargo.



[Ucrania pide 38,000 millones de dólares en ayuda financiera y Rusia bombardea Bajmut](#)

El presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, pidió este martes a la comunidad internacional ayuda financiera para cubrir un futuro déficit presupuestario de 38,000 millones de dólares, causado por la invasión rusa de su país, donde prosiguen los combates en el sur y el este del territorio, especialmente en Bajmut.

CARTONES

MILENIO



MILENIO



MILENIO



MILENIO



FELIPE "EL PEQUEÑO"



Exonerado

